

令和4年度全国中学校体育大会出場選手が教育長を表敬訪問します ～新体操競技およびバドミントン競技～

令和4年度全国中学校体育大会において、新体操競技およびバドミントン競技に出場した市立中学校に在籍する生徒が優秀な成績を収めました。

このたび、その報告のため、教育長を訪問しますので、お知らせします。

1 訪問日時

令和4年9月12日（月）16：00

2 場所

千葉ポートサイドタワー12階 教育長室（中央区問屋町1-35）

3 訪問者

新体操競技

緑が丘中学校3年 馬場 せせら（ばば せせら）選手

バドミントン競技

蘇我中学校3年 白川 菜結（しらかわ なゆ）選手

※表敬訪問に当たっては、それぞれの学校長および顧問が同席します。

4 成績

馬場 せせら 選手

第53回全国中学校新体操選手権大会（8月23日～25日 岩手県北方市）

個人総合 第2位

個人種目別 クラブ 第2位

リボン 第7位

白川 菜結 選手

第52回全国中学校バドミントン大会（8月20日～22日 青森県弘前市）

個人シングルス 第2位

5 取材について

取材を希望する方は、9月12日（月）12：00までに保健体育課（245-5941）へご連絡ください。

なお、取材の際は、各社腕章等を着用ください。

<参考>令和4年度全国中学校体育大会について

8月15日～25日の間、北海道・東北地区の各会場において、陸上や水泳などの16種目が開催された大会です。各地区予選を勝ち抜いた中学生が出場しました。